

Ja zu Pumptrack, Jugend- und Bäckerprojekt

Wer Aussicht auf EU-Gelder hat

Oberallgäu Mountainbiken, Wandern, Jugend und Bäcker: Vier neue Projekte haben Aussicht auf insgesamt rund 300 000 Euro aus dem Leader-Programm der Europäischen Union: Die Lokale Aktionsgruppe (LAG) Regionalentwicklung Oberallgäu hat diesen ihr Ja gegeben. Damit können die Projektträger ihre Förderanträge am Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten stellen. Darum geht es:

● Mit dem „**Pumptrack Weitnau**“ wurde die Unterstützung für einen ersten Baustein zu einem „Mountainbike Trail Center Allgäuer Seenland“ beschlossen. Ein Pumptrack ist eine Strecke mit kleinen Hügeln auf einem Übungsgelände für Mountainbiker. Gesamtkosten: 40 000 Euro. Förderung: knapp 17 000 Euro.

● Ziel des Projekts „**Der Allgäuer Bäcker**“ des Vereins Allgäuer Bäcker ist eine Imageverbesserung des Berufsstandes und der langfristige Erhalt der Betriebe. Gesamtkosten: 130 000 Euro. Förderung: 65 700.

● Der Kreisjugendring Oberallgäu präsentierte das Projekt „**Zukunftsmacher – Förderung der Infrastrukturen der Kinder- und Jugendarbeit für ein zukunftsfähiges Oberallgäu**“. Im Projekt wird unter anderem ein Jugendcheck entwickelt und in Pilotgemeinden durchgeführt. Nachfolgend soll es Unterstützung für die Jugendarbeit der Gemeinden geben. Gesamtkosten: 63 000 Euro. Förderung: 31 500 Euro.

● Einem weiteren Projekt hat die LAG Regionalentwicklung Oberallgäu zugestimmt: „**Qualitätssicherung touristischer Wegenetze Wandern und Rad im Allgäu unter Einbeziehung der touristischen Leitprodukte Wandertrilogie und Radrunde Allgäu**“ der Allgäu GmbH. Als Kooperationsprojekt müssen aber noch die anderen Allgäuer LAGs zustimmen, bevor die Allgäu GmbH ihren Förderantrag stellen kann. Gesamtkosten: 1,1 Millionen Euro (für alle beteiligten LAGs). Förderung (Anteil Oberallgäu): 187 000 Euro. (ab)